
Protokoll:  
 
Die Vorsitzende plädierte für eine offene Abstimmung. Dem wurde seitens des Ausschusses 
einstimmig ohne Enthaltungen zugestimmt. Herr Honsdorf, Frau Lindemann-Günther und Frau 
Heinrich-Lotz nahmen an der Beschlussfassung nicht teil, da sie namentlich auf eine der 
Schöffenlisten aufgelistet sind. 


